

Einladung zur ersten **Neuropsychiatrischen Fallkonferenz** im SS2013

am 29.04.2013 von 16:30h-17:30h im Seminarraum der Neurologie in

Gebäude 503,

Universitätsmedizin Mainz, Langenbeckstraße 1, 55131 Mainz

Die Neuropsychiatrische Fallkonferenz ist eine neue Fortbildungsveranstaltung, die der zunehmenden Bedeutung neuropsychiatrischer Syndrome und der Notwendigkeit eines interdisziplinären Ansatzes in Diagnostik, Therapie und Versorgung der betroffenen Patienten Rechnung trägt.

Im Fokus stehen differenzialdiagnostisch herausfordernde demenzielle Syndrome, Diagnostik und Therapie von Parkinson-Syndromen (mit dem besonderen Schwerpunkt auf Parkinson-plus Syndrome und tiefe Hirnstimulation bei idiopathischem Parkinson-Syndrom), neuropsychiatrische Syndrome bei anderen neurologischen Erkrankungen wie Schlaganfall oder MS, sowie neuropsychiatrische Syndrome bei internistischen Multisystem-Erkrankungen (syst. Lupus Erythematoses) oder hereditären Stoffwechselerkrankungen (wie Morbus Fabry). Das Seminar versteht sich somit als während Fortbildungs- und Diskussionsforum der klinischen Neurowissenschaften der Universitätsmedizin Mainz, in dem syndromal komplexe Erkrankungen des Gehirns interdisziplinär diskutiert und behandelt werden.

Zum ersten Termin ist die Vorstellung einer Patientin mit syndromal primär progressiver Aphasie, die in der Psychiatrie, Neuroradiologie und Nuklearmedizin gesehen wurde, geplant.

Die Fallkonferenz ist gedacht für interessierte Kliniker, Wissenschaftler, Doktoranden und Studenten und soll die interdisziplinäre Zusammenarbeit verstärken, die für eine erfolgreiche Diagnostik und Behandlung, aber auch für die Bearbeitung wissenschaftlicher neuropsychiatrischer Fragestellungen, häufig notwendig ist.

Primär beteiligte Kolleginnen und Kollegen kommen aus den Kliniken und Instituten für Humangenetik, Neurologie, Neurochirurgie, Neuroradiologie, Nuklearmedizin, Neuropsychologie und Psychiatrie bereits bekundet, weitere Fachrichtungen sind willkommen.

Externe Gäste und Experten sind sehr herzlich eingeladen!

Ansprechpartner für Planung, Fragen und Organisation ist PD Dr. Oliver Tüscher, Funktionsoberarzt Gedächtnisambulanz (Tel. 2596; Funk 194-6712; email: oliver.tuescher@unimedizin-mainz.de).